
近 日 ，篆 塘 镇 珠 滩

村，村民正在田间劳作。

眼下正值秋种时节，村民

收完第一季农作物，又抢

抓时节播种第二季农作

物，为来年的生产增收打

下基础。
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袁勤华为全区党员干部作主题教育专题党课报告时指出

与群众走在一起想在一起干在一起
不断提升群众的获得感幸福感安全感

本报讯（记者 陈正策 刘彤）11

月5日，区委书记袁勤华在区影视会议

中心为全区党员干部作“不忘初心、牢

记使命”主题教育专题党课报告。他

强调，要深入扎实开展主题教育，始终

与群众走在一起、想在一起、干在一

起，以实实在在的工作成效不断提升

群众的获得感、幸福感、安全感。

区委副书记、区长姜天波，区人大

常委会主任王前元，区政协主席母明

江，市委巡回指导五组副组长程伟，区

委常委，区人大常委会、区政府、区政协

负责同志，市委巡回指导五组成员参

加。报告会由区委副书记赵如均主持。

在讲专题党课中，袁勤华结合綦

江实际和自己基层调研情况，通过大

量的现实案例，讲述了对共产党人初

心和使命的理解。

袁勤华首先与大家重温了习近平

总书记关于初心的重要论述。他说，

中国共产党人的初心，就是为中国人

民谋幸福。怎样才能做到“不忘初

心”？袁勤华指出，要绝对忠诚、听党

指挥，任何时候、任何情况下都不动摇

信仰、不迷失方向，始终做到“两个维

护”，始终坚定理想信念，始终做到“四

个服从”，始终严守纪律规矩。要牢记

宗旨、为民服务，与群众走在一起、想

在一起、干在一起，增进群众感情、为

民纾困解难题、激发动力合力。要敢

于担当、善于作为，每一名党员干部都

要有正确的政绩观念、强烈的担当精

神、科学的工作方法和鲜明的法治精

神，面对大是大非敢于亮剑，面对矛盾

敢于迎难而上，面对危机敢于挺身而

出，面对失误敢于承担责任，面对歪风

邪气敢于坚决斗争。

关于使命，袁勤华说，实现中华民

族的伟大复兴，是我们党肩负的历史

使命。历史使命是具体的，不是抽象

的。实现中华民族伟大复兴，需要每

一地、每一域、每个人的努力。我们这

一代綦江人的使命，就是围绕实现中

华民族伟大复兴的目标，不断增强“四

个意识”，坚定“四个自信”，做到“两个

维护”，着力“走好转型路、打造升级

版”，推动高质量发展、创造高品质生

活，不断提升广大群众的获得感、幸福

感、安全感。如何把握这个使命、践行

这个使命，把綦江的事情办好？袁勤

华指出，要乘势而上抓发展，坚定不移

抓大产业，坚定不移抓大开放，坚定不

移抓大城乡，坚定不移抓大生态。要

积极作为优环境，持续在优化环境上

下功夫，实现更好的政治生态、更好的

政务环境和更好的营商环境。要见行

见效抓落实，坚持问题导向，准确吃透

上情，加强团结协作，以钉钉子的精神

推动工作落实。

袁勤华勉励全区广大党员干部特

别是领导干部，要做爱党护党的好干

部，做勤政为民的好公仆，做清正廉洁

的好模范。要永远忠于党的事业，处

处维护党的形象。心系群众，尽忠尽

职，勤勤恳恳为民，踏踏实实工作。清

清白白为官，堂堂正正做人，不被金钱

诱惑，不受私利影响。

报告会上，姜天波还传达学习了

党的十九届四中全会公报精神。

各街镇、各部门、区属国有企业区

管领导干部，在綦市属机构主要负责

人，部分“两代表一委员”参加报告会。

习近平总书记在“不忘初心、牢记使

命”主题教育工作会议上强调，为民服务解

难题，重点是教育引导广大党员干部坚守

人民立场，树立以人民为中心的发展理念，

增进同人民群众的感情，自觉同人民想在

一起、干在一起，着力解决群众的操心事、

烦心事，以为民谋利、为民尽责的实际成效

取信于民。总书记的要求，为我们坚守初

心、为民服务指明了努力方向。我们要严

格按照总书记的要求，涵养为民情怀、践行

初心使命，以实际行动切实解决好人民群

众的操心事、烦心事。

我们要时刻不忘“我是谁”。共产党人

作为人民的公仆、人民的勤务员，任何时候

都不能忘记自己的角色定位。每个党员干

部不管在什么岗位、不管从事什么工作，都

应该把群众观点、群众路线深深植根于思

想中、落实到行动上，做到权为民所用、情

为民所系、利为民所谋。在实际工作中，绝

大多数党员干部始终把“让百姓过上好日

子”作为自己工作的出发点，群众立场坚

定、为民情怀浓厚。但也有个别党员干部

宗旨意识不强、群众观念淡薄，对于群众反

映的问题不上心、不尽力，遇到矛盾绕着

走、拖着办，有的甚至消极应付、推诿扯皮；

有的口头上喊着“为人民服务”的口号，但

实际工作中却背道而驰，热衷搞形式主义，

面对群众耍官威。这些问题，与主题教育

的要求是极不相符的。我们要始终记住自

己作为共产党人的身份，严格按照守初心

担使命的要求，从思想上行动上深层次地

解决好存在的突出问题，坚决摒弃形式主

义、官僚主义，自觉杜绝敷衍塞责、懒政怠

政等消极行为，将初心使命落实到一件件

民生实事里、一个个问题整改上，以实实在

在的成效诠释共产党人的使命担当。

（下转2版）

袁勤华在主题教育区级领导调研成果交流会上强调

提高标准硬化措施
推动主题教育取得最好成效

本报讯（记者 成蓉 刘彤）11

月 5 日，我区召开“不忘初心、牢记使

命”主题教育区级领导调研成果交流

会。区委书记、区委主题教育领导小

组组长袁勤华主持会议并讲话。他强

调，要提高标准、硬化措施，把工作一

项一项抓到位，把任务一件一件落到

底，以一以贯之的热度、力度、强度推

动主题教育取得最好成效。

区委副书记、区长姜天波，区人大

常委会主任王前元，区政协主席母明

江，市委巡回指导五组副组长程伟，区

委副书记赵如均，区委常委，区人大常

委会、区政府、区政协负责同志，市委

巡回指导五组成员出席会议。

会上，区领导围绕帮钱帮物不如

帮助建个好支部、推进渝黔合作先行

示范区建设、加快推进我区工业转型

升级、新形势下进一步做好保障和改

善民生工作等主题发言，深入交流调

研成果，认真分析问题和不足，提出改

进工作的思路举措。

程伟代表市委“不忘初心、牢记使

命”主题教育第五巡回指导组充分肯

定了我区主题教育取得的阶段性成

效。他指出，綦江区级领导聚焦主题，

结合各自职责，深入开展调研，课题紧

贴实际、深入具体，研究问题实事求

是、精准到位，调研报告言之有悟、注

重实效，调研成果突出。下一步，要抓

好调研成果转化，讲好专题党课，要进

一步敞开大门抓教育，提前谋划、筹备

民主生活会。

袁勤华在讲话中指出，当前全区

主题教育已进入深化推进的关键阶

段，全区上下要继续紧扣主题主线，结

合全区中心工作，做好调研深化、问题

消化、成果转化的“后半篇文章”，以调

研成效推动工作大落实、事业大发展。

袁勤华强调，要进一步提质增效，

推进调研深化。要继续围绕所选课

题，着眼新形势、按照新要求、结合新

情况，持续深入再调查、再分析、再研

究，做好调研延伸；要在建设西部陆海

新通道（綦江）综合服务区、渝黔合作

先行示范区、渝南中心城市、主城区都

市圈建设等重点工作中深化研究谋

划，抢抓战略机遇，努力实现新突破，

更好地从全局谋划一域、以一域服务

全局。要进一步真查实改，加强问题

消化。对于今天会上大家提出的对策

建议，要重点研究怎么落到实处、形成

机制，对于已经出台的工作方案和制

度措施，要加快推动落实；对于调研中

群众反映最强烈、矛盾最突出、意见最

集中的问题，要集中力量加以整改，切

实让群众感受到主题教育带来的新变

化、新成效。要进一步结合集成，做好

成果转化。及时把调研成果转化为工

作思路和具体举措，更好地把党中央

决策部署和习近平总书记殷殷嘱托转

化为坚定有力的綦江行动。

落实整改 强化监管
确保生猪屠宰行业有序运行

本报记者 刘琦 石汉谋

“今天杀了好多头猪？”

“三十几头。”

“环保设施运行正常不？”

“运行正常。”

近日，在安稳镇生猪定点屠宰场，区农业农村委农业动物疫病

预防控制中心的工作人员正在询问了解屠宰场近期的运行情况，并

对各种设施设备和检验检疫台账进行检查。

因为屠宰工作都在凌晨进行，而屠宰过程中产生的噪声会影响

附近居民的休息，2017年11月底，区农业农村委接到群众举报，称

安稳镇生猪定点屠宰场存在夜间扰民现象，于是该委联合环保部门

开展了调查。

“确实存在噪音扰民的问题，发现这个问题之后，我们就和区生

态环境局责令该屠宰场停业整顿，在15天之内限期整改。”区农业

农村委动物疫病预防控制中心主任封林介绍。

接到整改通知书后，屠宰场立即行动，在区农业农村委和区生

态环境局的指导下，加装消音板、消音棉等设施。“我们在河边用隔

音板做了一面100平方米的隔音墙，待宰车间也用隔音棉和隔音板

做了防噪措施，屠宰车间安装了3道隔音门，还用电击致昏进行宰

杀，不让声音外传。”安稳镇生猪定点屠宰场负责人文联银介绍。

该屠宰场整改完成后，区农业农村委立即对整改情况进行现场

检查，同时与区生态环境局，在屠宰场边界对屠宰噪音进行监测，经

监测，噪音符合要求，屠宰场恢复了生产。

检查指导安稳生猪定点屠宰场进行环保整改是我区加强屠宰

场管理的一个缩影。据了解，目前我区正在运行的生猪定点屠宰场

共有10家，每天宰杀生猪约350头。工作中，环保、农业等相关部门

主要通过强化日常监管，加强对环保政策法规的宣传，提高企业环

保主体意识。

“每个月我们至少对生猪屠宰场开展两次以上的检查指导，主

要检查动物疫病防控、屠宰检疫、肉品品质检验、屠宰场环保、屠宰

场安全生产等的落实情况，同时委托第三方，每年对屠宰场开展不

定期环保检测2次。”封林说。

据介绍，下一步，我区将继续加强宣传、加强监管，严查屠宰场

环保安全问题，同时严厉打击私屠乱宰等违法行为，并推进生猪屠

宰 场 标 准 化

建设，努力为

群 众 提 供 更

好 的 生 活 环

境，确保市民

吃上放心肉。


